

Article écrit par Michel REIMEL le 18 octobre 2023

Sortie motos 67 : dimanche 15 octobre 2023

Dernière sortie de la saison, malgré un temps frais (de saison) mais ensoleillé !

8 motos (comme le chantait, ou presque, Dalida : "*Y'a du soleil et une nana, daladirladada...*") étaient au départ d'Illkirch pour une belle balade dans les Vosges du Nord de 180 km.

Passant par Haguenau, Sultz-Sous-Forêts, Woerth, Lembach, petit arrêt au château du Fleckenstein (7° mais supportable). Puis, Obersteinbach, Philippsbourg, Baerenthal, Reipertswiller, Rothbach, Ingwiller, Hattmatt, Steinbourg, Neuwiller-lès-Saverne, Waldowisheim, Maennolsheim et pour finir, Kuttolsheim où le groupe s'est séparé.

N'hésitez pas à rouler jusqu'aux prochaines sorties annoncées en restant vigilant quant à l'état des routes (feuilles mortes, météo, etc.) et surtout en fonction de votre ressenti. Ne jamais se surestimer est une règle fondamentale.

Merci aux participants de cette saison pour l'esprit convivial qui règne toujours et ce sera un grand plaisir de vous retrouver en avril 2024 ; les dates vous seront communiquées en temps et en heure.